

Celebran en La Habana Gran Festival de las Artes por la no violencia



La Habana, 28 nov (RHC) Este jueves el Pabellón Cuba, en La Habana, acogió el gran festival Artes por la no violencia para festejar el primer aniversario de la campaña Evolucion, coordinada por el Centro Oscar Arnulfo Romero en alianza con la Federación de Mujeres Cubanas, el Centro Nacional de Educación Sexual y el Centro de Estudios sobre Juventud.

Los presentes en el recinto de la capital cubana disfrutaron de la música, danza, demostraciones deportivas, talleres de turbantes, así como de concursos, performance, fotografía y conciertos, informan los organizadores.

Destacan que quienes llegaron al Pabellón Cuba para celebrar el primer año de la Campaña Evolucion por la no violencia hacia las mujeres, disfrutaron de David Blanco, Toques del Río, La Reyna y la Real y Alexander Abreu y Havana D'Primera.

El viernes en la Casa del ALBA Cultural, sesionará el panel Género, erotismo y sexualidades. Una mirada a Evolucion. (Fuente: [RReLoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/208575-celebran-en-la-habana-gran-festival-de-las-artes-por-la-no-violencia>



Radio Habana Cuba